
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

こんにちは。この会場での最後となるご挨拶をさせていただきます。

先週の例会以降、今週はいろんなスポーツがありました。 

サッカーワールドカップでは、カメルーン戦に勝ち、土曜のオランダ

戦には惜敗、24 日のデンマーク戦に 1 次突破を目指します。 

同じ土曜日に三条市内のロータリー、ライオンズの「第 30 回 7 クラ

ブ有志ゴルフ会」のコンペが三条南クラブ主管で行われました。我がク

ラブから 9 名が参加しましたが、三条東クラブの吉田さんが優勝、三条

クラブの小越さんが準優勝で、我がクラブでは佐藤栄祐さんが 6 位で最

高位でした。 

今朝は、全米オープン最終日があり、北アイルランド出身のＧ・マク

ドウェルがパープレイで、ヨーロッパ出身者として 40 年ぶりの初優勝

でした。残念ながら石川遼選手は最終日 80 と崩れ、トータル＋12 の

33 位でした。 

 

ちょっと気になる記事がありました。市町村議会議員対象の年金制度

が 2011 年度に積立金が枯渇し、破綻の危機にあるそうです。 

これは、「平成の大合併」により 1999 年 3 月末に 3,232 あった自治

体が 2010 年 3 月末に 1,727 とほぼ半減し、掛け金を支払う現職議

員が減り、年金を受け取るＯＢが急増したそうです。 

新三条市でも当初 60 名の議員が現在 28 名まで減っています。都道府

県議会でも議員定数削減進む、21 年度には積立金が底をつく見込みだ

そうです。 

地方議会議員年金は、都道府県と市町村の議員は強制加入で、当初掛

け金だけで運営していましたが、1972 年度から自治体からの負担金

（公債）投入され、現在 12%が負担金として支出されています。 

国際ロータリー会長 ジョン・ケニー [スコットランド]
第2560地区ガバナー植 木 康 之 [柏 　崎]
第４分区ＡＧ 米 山 忠 俊 [三条北]
会 長 佐 藤 嘉 男
幹 事 荒 澤 威 彦
Ｓ Ａ Ａ 熊 倉 高 志

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

出席率 会員54名中40名

先々週の出席率

ヴィジター 第4分区ＡＧ  米山忠俊君（三条北RC）
三条ＲＣより　渡邊喜彦君
三条ＲＡＣより　宮川寛士君

先週の 6/15

メークアップ

坂井栄作君　　谷　晴夫君
6/17

船久保孝志君　長谷美津明君

三条東ＲＣへ　鈴木圀彦君

三条北ＲＣへ　安達　裕君　

91.84%

星野健司君　　野島廣一郎君　

三条南ロータリークラブ 会長 
佐 藤  嘉 男 



議員の掛け金は 16%ですから結構高い割合で負担金があるのですが、総務省の出した 3 案の内、2 案は給付水準

のカットを掛金のアップに合せ公費負担もＵＰする案となっています。もう 1 案は制度そのものを廃止する案で

す。ただ、この 3 案を受け入れない全国市議会議長会は、給付水準及び掛け金は現行のままで公費のみ増額によ

って制度を維持する独立案を出しました。現在の財政状況の中、今後国会でどうなるのかチェックする必要があ

ります。 

ただ、廃止となっても一時金と年金の支給は当面続くため廃止直後は 739 億円。受給者がいなくなるまでの約

60 年間で 1 兆 3,377 億円の公費が必要になるという数字もあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。６月になり年度末となりましたので、一年間お世話にな

ったお礼を致したく、本日例会にお伺いさせていただきました。 

一年間、ご支援、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

この場をお借りし、現状、今期の活動内容等簡単にお話したいと思い

ます。 

現在当クラブ、男性５名、女性３名の計８名で活動しております。しか

し、６月末で１名退会することより、７月から７名スタートとなります。 

奉仕活動では、毎月ゴミ拾いをしております。４月に行いました国道８

号線沿いの朝清掃は、ロータリアンの皆様にもご協力をお願いし、多数

の方にご参加いただきました。誠にありがとうございました。 

また、当クラブでは障害者支援施設「長久の家」との交流会を行っております。今期はボーリング大会と餅つき

大会を行いました。今期新たにはじめた活動で、長久の家がペットボトルのキャップを集めていることを聞きつ

け、当クラブでも集めて届けようということでペットボトル収集を始めました。 

他には三条市成人式の手伝いを行い、三条祭りの大名行列に参加するなどして地域貢献を図りました。 

親睦を深める活動としては、ビジターを呼んでバーベキュー懇親会やカクテル講習会を開催しました。メンバー

にバーテンダーがおり、講師になってもらい自分たちでお酒をつくりながら親睦を深めました。 

例会については、これまで通り第一・第三木曜日に燕三条リサーチコアにて７時半より行っております。 

来期について、少しお話したいと思います。先程もお話した通り、来期は 7 名スタートとなります。そんな中、

来期は当クラブより地区代表を出します。その関係上、当クラブがホストクラブとなり地区大会を企画、運営す

ることになります。会員減少が深刻化する中、ロータリークラブ様のご支援ご協力がなければ、地区大会の成功

はありえないと思っております。 

そこでお願いになりますが、是非とも事業所の従業員等、18 歳～30 歳の若い世代の方を紹介して頂けたら幸い

です。ローターアクトクラブは、企画力を高めることができる場であります。地区大会を企画するなど、日常の

仕事では経験できないようなことをみんなで協力して、つくりあげる非常に素晴らしい場であると思います。ま

た、人間力を高めることができる場でもあります。多くの異業種の方と出会い、交流を持つことで、様々なこと

を学ぶことができ、自分自身成長することができると思います。そんな場に是非、会員のご紹介をよろしくお願

いします。 

一年間、誠にありがとうございました。 

 

荒 澤  威 彦    幹事 

□糸魚川中央ＲＣより 創立 30 周年記念式典出席お礼 

  

□豊栄ＲＣより 創立 40 周年記念式典出席お礼 

  

□地区ロータリー財団委員会より 

ロータリー国際親善奨学生財団応募締切日延長について 
応募者が定員に満たないため応募書類受付締切を 7 月末まで延長 

 

□植木ガバナー事務所より 7 月ロータリーレートのご案内 
  7 月 1 日より 現行どおり  1 ドル＝92 円 

三条ローターアクトクラブ   会長  宮川 寛士 君 



 

 

 

                   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     
 
 

            

 

 

    

 

 

 

 

                              

 

2010～2011 年度ＩＭは、当、三条南クラブがホスト役を務め、9 月

4 日（土）燕三条ワシントンホテルにて開催する運びとなりました。 

テーマは「熱き心で我がロータリークラブを語る」といたしました。 

昨今の目まぐるしい社会・経済において、ロータリークラブそのものも

大変厳しい状況にあり、さらに現在の社会環境とロータリーそのものも問

われている感じは否めません。 

ご承知のようにＩＭ（インターシティミーティング）の目的は自己研鑽

と情報交換、そして親睦にあります。東山年度の基本方針の一つに「他の

クラブの活動を知り、お互いに学び合いましょう」があります。 

地区内でも他クラブの活動を知る機会がほとんどありません、その意味で

はこのＩＭが年に 1 回、分区内のロータリーの皆さんとお会いできる唯一の会合なのであります。 

～ 6 月 21 日  13,000 円 

 今年度累計 650,000 円～
i

三条ＲＣ

荒 澤 君

韮 澤 君

ありがとうございました。

ご苦労さまでした。
次年度もご協力お願い致します。

第4分区ＡＧ

なりました。1年間ありがとうございました。

植木年度大変お世話になりました。

私年度、この会場での例会は今日で最後

いろいろご協力いただき感謝致します。
三条南ＲＣの今後のご活躍とご発展をお祈

米 山 君

り申し上げます。

2009～2010年度ＲＩ第2560地区米山ＡＧ

気がつけば、今年度例会場での最終会と

佐 藤 ( 嘉 ) 君
です。会員及び各委員長の方々、本当に

渡 邊 君
今日は久し振りにおじゃま致します。

坪 井 君

三野輪君

吉 井 君

一昨日の7クラブ合同親睦ゴルフコンペ、楽

ＢＯＸに協力致します。

しく参加させていただきました。

坂本君、田中君、銅冶君

ホームクラブ最後の例会となりました。
いろいろありがとうございました。

佐 藤 ( 秀 ) 君

ご苦労さまでした。
丸田さん、三野輪さんはじめ幹事の皆さん

一昨日開催の7クラブ合同ゴルフコンペで
は大変お世話になりました。お蔭さまで楽
しくプレイできました。有難うございました。

梅雨っぽくなってきました。降りすぎて被害
が出なければよいのですが・・・。
所用で早めに失礼します。

2010 年 ６月 19 日（土） 大新潟カントリークラブ三条 にて市内 7 クラブ有志ゴルフ会コンペが

開催されました。併せて南クラブゴルフ大会も開催、結果は下記のとおりです。 

鈴木  武 ＩＭ実行委員長 

2010年9月4日（土）於：燕三条ワシントンホテル 

優 勝 石山荘一君 （OUT 56  IN 53  GROSS 109 

 　　　　HD 36.0　NET 73.0） 

準 優 勝 佐藤嘉男君 （OUT 46  IN 47  GROSS 93 

　　　　 HD 16.8  NET 76.2)  

第 ３ 位 丸田肇一君



 

 伊東 深水（いとう しんすい） 
東京都深川西森下町出身（1898－1972）  

 ■「宵」        19３３年（昭和 8 年）作 

埼玉県立近代美術館蔵 

ロータリーの友 1991 年 8 月号表紙より 

その意味でも、今回は 11 クラブの会長さんにご自身のクラブについての思いを熱く語っていただき、多くの

ロータリアンの方々にあらためて認識し、理解を深めていただきたいと存じます。 

この第４分区ＩＭが意義ある集いになりますよう、皆様の多大なるご協力をお願い申し上げます。 

 

 

2010－11 三条南ロータリークラブのテーマ 

 
 

南ロータリークラブは創立４３年目を迎えました 

これも先人の方々の努力の賜物といえましょう 

2010－2011 年度 ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス氏は「地域を育

み、大陸をつなぐ」というＲＩテーマを発表され、また、2560 地区東

山昕也ガバナーの地区のテーマは、「友
き

絆
ずな

－地域とともに」であります。 

今年度の南ロータリーの目標も『地域』という言葉にこだわり、活動し

て行きたいと思います。それには、創設時から培われてきた「ロータリ

ーの原点」をよく理解することが寛容かと思われます。 

また、今年度は、第四分区アシスタントガバナーを輩出することとなり、ＩＭが開催されることになっておりま

す。会員一同、準備を怠りなくやって行くつもりであります。 

クラブ運営方針 
１．対内的 

① 会長経験者（54 名中 19 名）に月 1 回の割合で例会時に卓話をお願いする・・・温故知新 

② 会員増強に重点を置く 

・・・どんなきれいな泉も、湧き水が枯れてしまえば水は淀み、いずれは消滅してしまう 

③ CLP の導入による効果の継続を図る・・・クラブ運営プロジェクト 

 

２．対外的 

① 継続的な事業の発展・・・社会奉仕活動の一環として行われた AED の供給 

② 三条市内の他の３ロータリークラブとの交流を密にしたい・・・地域の活性化 

 

2010－11 クラブ運営について 
１． 例会について 

   第１例会 

   ❶「ロータリーの綱領」と「三条市民憲章」の唱和 と「ロータリーの友紹介」の継続 

   ❷『エコランチ（カレー）の日』の継続 

      第４例会 

     会長経験者による卓話 

 

２． 予算について 

   ❶ ニコニコボックスの充実 

    ❷ ロータリー財団・米山奨学へのクラブ寄付目標 

ロータリー財団：１会員 １５０＄以上      米山奨学：１会員 １８，０００円以上 

    ❸ ＩＭ開催における活動資金 ８，０００円 を 前期に徴収 

 

３． クラブの活性化 ・・・海外研修旅行の実施（この２年間行われていない） 

４． ＩＭ開催 

   ・ 実行委員長に全面的に協力 

   ・ 「ＲＯＴＡＲＹ ｍｉｎｉ ＤＩＧＥＳＴ」（三条南ＲＣ制作）の改正版の作成と配布 

  

 

 

  

  

                                

大渓 秀夫 会長エレクト 


